



COMMUNIQUÉ

LA PÊCHE, LE 4 MAI 2021

ACCIDENT MORTEL

Une collision impliquant un véhicule hors-route (motocross) et un véhicule utilitaire sport (VUS) est survenu samedi dernier, le 1^{er} mai, vers 13 h 30 près du 495 chemin du Lac Sinclair à La Pêche. Le conducteur du véhicule hors-route, Owen Hawkins, 19 ans de Chelsea est malheureusement décédé.

L'enquête démontre que la victime suivait le véhicule sport-utilitaire en direction sud sur le chemin du Lac Sinclair et qu'à un certain moment la conductrice aurait effectué un demi-tour. C'est à ce moment qu'il y aurait eu impact avec le véhicule.

Plusieurs éléments sont en causes afin d'expliquer les raisons de cet accident.

Une inspection mécanique de la moto aura lieu ce matin.

Il s'agissait du 3^e accident mortel à survenir sur le territoire de la MRC des Collines-de-l'Outaouais en 2021.

PRESS RELEASE

LA PÊCHE, MAI 4th, 2021

FATAL ACCIDENT

A collision involving an off-road vehicle (motocross) and a sport utility vehicle (SUV) occurred last Saturday, May 1st, at approximately 1:30 p.m. near 495 Lac Sinclair Road in La Pêche. The driver of the off-road vehicle, Owen Hawkins, 19 years old from Chelsea unfortunately died.

The investigation shows that the victim was following the sport-utility vehicle southbound on Lake Sinclair Road and that at some point the driver made a U-turn. This is when the off-road vehicle collided with SUV.

Several elements are at stake to explain the reasons of this accident.

A mechanical inspection of the motorcycle will take place this morning.

This was the third fatal accident to occur on the territory of the MRC des Collines-de-l'Outaouais in 2021.

-30-

Pour plus de renseignements composez le

Sergent Martin Fournel
Section Relations communautaires et à la Prévention
Service de la Sécurité publique
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7, chemin Edelweiss
La Pêche (Québec) J0X 3G0
819-459-2422 ext.3262
819-661-0656 Cellulaire

-30-

For further information, please contact

Sergeant Martin Fournel
Public Relations and Prevention Section
Public Security Service
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7 Edelweiss Road
La Pêche, Quebec J0X 3G0
819-459-2422 – extension 3262
819-661-0656 (cell phone)